



Einladung: Hauptprojekt 2024 des Vereins denkwerk-hirnverletzung

Nach unseren Vorprojekt-Sitzungen „Lust am Denken“, welche im Oktober und November stattgefunden haben, möchten wir Sie gerne zum Hauptprojekt einladen, wo die eigentliche Arbeit an den Inhalten für die nächste Denkwerk-Publikation stattfinden wird.

In den Vorprojekt-Sitzungen hat sich die Unsichtbarkeit in ihren ganz verschiedenen Erscheinungsformen als Thema herauskristallisiert:

nicht sehen – nicht erkennen – nicht verstehen – nicht aussprechen – nicht wahrhaben

In dieser Richtung wollen wir erforschen, was es bedeutet, mit all den unsichtbaren Aspekten einer Hirnverletzung zu leben. Und auch die sichtbaren Auswirkungen einer Hirnverletzung haben ihre unsichtbaren Seiten.

Die im Hauptprojekt erarbeiteten Inhalte werden als Broschüre veröffentlicht. So werden eigene Erfahrungen für andere Betroffene nutzbar, und sie werden zu einer Verständnishilfe für Menschen, die sich mit einer Hirnverletzung auseinandersetzen (müssen).

Die Termine für das Hauptprojekt wurden wie folgt festgelegt:

Teil 1	Samstag	27. Januar 2024	
Teil 2	Samstag	9. März 2024	jeweils von 10:00-16:00 Uhr
Teil 3	Samstag	13. April 2024	
Teil 4	Samstag	4. Mai 2024	

Es wird diverse Kaffeepausen und eine längere Mittagspause geben und während den Projektsitzungen steht jeweils ein Ruheraum inklusive Liegen zur Verfügung.

Leitung: Michèle Plattner, Ausdruckstherapeutin M.A. und Achtsamkeitslehrerin MBSR

Ort: [Begegnungszentrum Cura](#)
Lukas Legrand-Strasse 22
4058 Basel

Die Räumlichkeiten im Cura sind rollstuhlgängig.

Die Teilnahme am Hauptprojekt, das Mittagessen, sowie die Pausenverpflegung sind kostenlos. Die Anzahl Teilnehmende ist auf max. 15 Personen limitiert.

Bitte melden Sie sich bis spätestens am 14. Januar 2024 via E-Mail an info@denkwerk-hirnverletzung.ch inklusive folgende Angaben an.

Vorname und Name
Telefonnummer

Adresse
E-Mail-Adresse

Bitte teilen Sie uns auch mit, falls Sie an Allergien oder Lebensmittelunverträglichkeiten leiden oder sich beispielsweise vegetarisch oder vegan ernähren.